



9 Pièces

275 m²

Réf. 86169616

1 690 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur le secteur des issambres, située dans un quartier résidentiel au calme absolu, proche mer et village, édifiée sur une terrain d'environ 2000 m² cette villa provençale au charme atypique avec son patio et sa très belle vue mer ainsi qu'une jolie vue sur le golfe de saint-tropez. Cette propriété de style hacienda en pierre bâtie sur 2 niveaux d'environ 275 m² offre une partie principale avec une large terrasse face à la mer, celle-ci se compose d'une entrée, une salle à manger, un salon avec cheminée, un bar, une cuisine indépendante ouvrant sur le patio agrémenté d'un bassin et d'un ...

In the issambres area, in a quiet residential neighborhood, set on a 2000 sqm plot, this charming provencal villa boasts a patio and a beautiful sea view, as well as a lovely view of the village of saint tropez. Built on 2 levels, this 275 sqm stone hacienda offers a main living area with a large terrace facing the sea, comprising an entrance hall, a dining room, a living room with fireplace, a bar, a separate kitchen opening onto the patio with pool and barbecue. The villa also offers 4 bedrooms with bathroom or shower. On the garden level, an independent apartment boasts two bedrooms, two ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

